



beraten

helfen

engagieren

## Essen wie dahoam

Essen hält Leib und Seele zusammen.  
Eine gute bekömmliche Mahlzeit ist so wichtig  
wie gute Pflege!

Die Küche im Caritas Alten- und Pflegeheim  
Marienstift achtet bei der Auswahl der Lebens-  
mittel und Rezepte verstärkt auf den regionalen  
und saisonalen Bezug. Wir servieren Gerichte,  
die früher auch auf dem Speisezettel unserer  
Bewohner standen.

Natürlich schauen die Bewohner unserem  
Küchenchef genau auf die Finger und  
reden bei der Menüplanung mit.  
Vorschläge und Wünsche nimmt  
das Küchenteam immer gerne auf.

Und wenn wir jemand  
sagen hören:

„Bei uns isst ma  
wie dahoam!“,  
dann haben wir  
unser Ziel erreicht.

*Wir pflegen Menschlichkeit*

# Das zeichnet uns aus

- Landwirte aus der Region beliefern uns mit marktfrischen Zutaten.
- Wir stöbern in alten Rezeptbüchern.
- Vom Gäuboden bis Hamburg: Wir bieten ein breites Spektrum an regionalen Speisen an.
- Wir stellen alle Suppen und Soßen selbst her.
- Wir kochen ohne Zusatz von Konservierungsstoffen und Geschmacksverstärkern.
- Wir verwöhnen unsere Bewohnerinnen und Bewohner regelmäßig mit Themenmenüs, Festessen und kulinarischen Reisen.
- Einmal in der Woche überraschen wir mit einem jahreszeitlichen Mittagsmenü „Frisch vom Gäubodenlieferanten“

